

Le schéma de la réunion de cellule doit être le suivant :

- a) vérifier si les tâches fixées ont été accomplies.
- b) Compte-rendu et discussion sur ce que chaque membre a fait et vu depuis la dernière réunion.
- c) La presse et la littérature du Parti - Discussion
- d) Education
- e) Répartition des tâches jusqu'à la prochaine réunion.

La pratique des procès-verbaux de réunions de cellules qui s'est révélée extrêmement efficace (avec lecture de l'essentiel au comité de rayon et au C.R.) doit être maintenue et généralisée.

Les tâches pratiques doivent être sérieusement planifiées et rationalisées : une seule vente à la criée du journal par semaine et par équipe; on s'orientera vers l'affichage par les professionnels.

Les obligations financières doivent être tenues parmi les plus importantes pour les militants. Un militant qui ne paye pas sa phalange est un camarade déloyal, un cabottier. Et le trésorier qui ne la réclame pas doit être sanctionné. Si chaque camarade n'a pas constamment à l'esprit

- Que son parti a besoin d'argent pour vivre

- Que son journal a besoin d'abonnés,

il faudra le rééduquer et lui expliquer à nouveau les problèmes et les nécessités de la construction du parti révolutionnaire.

B) Comment réorganiser ? Nous avons un plan général de la structure du Parti, de la répartition des secteurs de travail. Mais l'expérience a prouvé qu'il était vain de vouloir tout embrayer à la fois dans tous les secteurs. Il y a un sérieux coup de balai à donner, commençons par un coin. Assainissons par secteurs, minutieusement, Nous avons fait déserter l'Agit-Prop. (la nécessité nous ont imposé cette priorité) c'est un secteur propre. Etablisons maintenant un ordre d'urgence, assainissons les finances, puis la technique, puis la solidarité, " Moins mais Mieux " Et la deuxième formule de notre activité doit être " chaque militant à sa tâche... et une seule."

C) Des Cadres. La caractéristique principale de notre parti est sa jeunesse. La vieille garde oppositionnelle nous a quittés, notre jeunesse s'accompagne inévitablement d'une grande inexpérience. Or la tâche qui nous attende est une tâche d'éducation et de rééducation 15 années et plus de stalinisme et les conditions matérielles et morales de la société bourgeoise décadente ont obscurci plus ou moins la conscience de classe des travailleurs. Le mouvement ouvrier, s'il s'est considérablement élargi en raison des souffrances et de la paupérisation croissantes, a perdu nettement en qualité. L'avant-garde consciente est considérablement plus réduite en Europe qu'elle n'était après la 2^{ème} guerre impérialiste. Cet Etat de fait, qui crée une difficulté nouvelle sur la voie du socialisme, nous impose d'avoir des cadres solides et nombreux.

Si le temps de stage est incontestablement nécessaire comme mesure probatoire, nous ne croyons pas que les cellules de stagiaires malgré leur rendement dans la clandestinité répondent aux conditions d'éducation présente des jeunes militants : elles alourdisent considérablement le rayon et la tâche de militant des membres. Les stagiaires seront éduqués dans des cellules normales, suivant un plan d'ensemble national qui sera élaboré par le responsable de l'Ecole des Cadres. Nous devons composer de toute urgence une littérature élémentaire.